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The aim of the master's thesis research is to explore the current development 

status and methods of the foreign exchange market in the financial system.  

The relevance of master works lies in the crucial role played by the foreign 

exchange market in the global financial system, promoting currency exchange and 

supporting international trade and investment. But at the same time, there are risks and 

changes.  

The object of study is the foreign exchange market.  

Subject of research is the current state and development mode of the foreign 

exchange market.  

The scientific novelty of the research: This thesis not only outlines the current 

situation of the foreign exchange market, but also includes market size, participants, 

and main trends. It also explores potential ways of development, such as adopting new 

technologies, regulatory reforms, and strengthening international cooperation. These 

developments contribute to improving the efficiency and stability of the foreign 

exchange market, ultimately benefiting the global economy. Understanding and 

addressing these factors is crucial for policymakers, market participants, and other 

stakeholders in the financial system.  

The practical application of work research is the theme of the development and 

reform of the national foreign exchange market.  

A master's thesis is an independent research project.  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Магистерская диссертация: 78 с., 5 рис., 60 источников  

  

ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК, ФИНАНСОВАЯ СИСТЕМА, 

МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОРГОВЛЯ, ОБМЕН ВАЛЮТЫ, РЫНОЧНЫЕ 

ТЕНДЕНЦИИ, ТЕХНОЛОГИИ, РЕГУЛИРОВАНИЕ, МЕЖДУНАРОДНОЕ 

СОТРУДНИЧЕСТВО.  

  

Целью магистерской диссертации является изучение состояния и методов 

развития валютных рынков в финансовой системе.  

Актуальность работы мастера заключается в ключевой роли, которую 

валютные рынки играют в глобальной финансовой системе, способствуя обмену 

валюты, поддерживая международную торговлю и инвестиции. Но в то же время 

есть риски и изменения.  

Объектом исследования стал валютный рынок.  

Тема исследования – состояние и модели развития валютного рынка.  

Научная новизна исследования: В этой диссертации не только дается обзор 

текущего состояния валютного рынка, но и рассматриваются масштабы рынка, 

его участники и основные тенденции. В нем также рассматриваются 

потенциальные пути развития, такие как внедрение новых технологий, реформа 

нормативно - правовой базы и укрепление международного сотрудничества. Эти 

события способствуют повышению эффективности и стабильности валютных 

рынков и в конечном итоге приносят пользу мировой экономике. Понимание и 

устранение этих факторов имеет решающее значение для директивных органов, 

участников рынка и других заинтересованных сторон в финансовой системе.  

Практическое применение рабочих исследований является предметом 

развития и реформы национального валютного рынка.  

Магистерская диссертация является независимым исследовательским 

проектом.  

  


